



JAGA NETRALITAS DALAM PILKADA

Sekda DIY Minta ASN Tak Gunakan Medsos untuk Kampanye.

YOGYA (KR) - Pelaksanaan kampanye dalam Pilkada serentak 2024 tinggal hitungan hari. Menyikapi hal itu Pemda DIY tidak pernah bosan mengingatkan kepada Aparatur Sipil Negara (ASN) sampai level kalurahan, untuk selalu menjaga netralitas dalam pelaksanaan Pilkada. Apalagi dengan semakin pesatnya perkembangan teknologi informasi dan maraknya penggunaan media sosial (medsos). Pengawasan terhadap aktivitas ASN di dunia maya dinilai penting dan perlu dilakukan.

"Kalau imbauan, dari dulu ASN sampai ke perangkat desa harus netral. Pengawas dari Pemilu itu kan ada Bawaslu kalau medsos kan ada Kominfo. Sederhana kok, *panjenengan (anda) ngerti kaya ngono kui*. Kalau ada ASN (melanggar netralitas ASN),

foto, memanfaatkan Medsos untuk kampanye laporkan. Sanksinya kepegawaian," kata Sekda DIY Beny Suharsono di Kompleks Kepatihan, Senin (23/9).

Beny mengatakan, media sosial saat ini menjadi salah satu sarana yang paling efektif untuk menyebarkan informasi dan opini. Walaupun begitu di sisi lain, media sosial dapat disalahgunakan untuk tujuan-tujuan yang tidak sesuai, termasuk untuk kampanye politik. Kondisi itu yang perlu diperhatikan dan diantisipasi. Karena dalam pelaksanaan Pilkada serentak ASN harus tetap menjaga netralitas dan proaktif menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Oleh karena itu Pemda DIY akan memperketat pengawasan dan melakukan pemantauan terhadap

aktivitas ASN di media sosial. Selain itu, ASN juga diimbau untuk melaporkan jika menemukan adanya pelanggaran netralitas.

"Kalau jenis sanksi yang akan diberikan kepada ASN yang melanggar netralitas nantinya beragam. Karena sanksi akan diberikan sesuai dengan jenis pelanggaran yang dilakukan oleh ASN," ungkapnya.

Sementara dilansir dari laman Badan Kepegawaian Negara, jenis pelanggaran netralitas berupa disiplin yang dilaporkan meliputi aksi pemberian dukungan kepada pasangan calon (Paslon) tertentu, menjadi anggota dan/atau pengurus partai politik, mengadakan kegiatan yang mengarah pada keberpihakan, sampai dengan ikut sebagai peserta kampanye paslon.

(Ria)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005